
Guten Morgen Herr Bedorf,  

Wir haben schon viele Feuerwerke 

gesehen, große, kleine, lange, kurze, 

mit Musik und ohne, auf Hochzeiten 

oder großen Events.  

Das Feuerwerk von Herrn Bedorf auf 

unserer Hochzeitsfeier war eines der 

schönsten Feuerwerke, die wir bisher 

gesehen haben. Es war toll 

synchronisiert und hatte viele 

Highlights! Auch unsere Gäste waren 

von der Länge, der Perfektion und dem 

Aufwand sehr beeindruckt. 

Es war ein unvergessliches Erlebnis. 

Vielen Dank!  

Mit freundlichen Grüßen 

Susanne Ziegler 


